

lui-même : *Jesu Christo Redemptori, reparatae salutis Anno MCMU Umbri, Vicenique Regionis Borealis.*

— Dernièrement en présence de S. S. Léon XIII, des cardinaux, prélats et confesseurs, a eu lieu au palais apostolique du Vatican, une Congrégation générale des Rites, sur la cause de béatification du Vénérable Claude de la Colombière, de la Compagnie de Jésus.

— *Le Saint-Siège et l'épiscopat.* — Il paraît utile de faire connaître le texte même de la communication officielle adressée naguère de Rome aux évêques, en même temps qu'il leur était donné connaissance de la lettre du cardinal Gotti aux supérieurs des communautés religieuses.

Voici ce grave document :

Monseigneur,

Depuis la publication de la dernière loi sur les associations et l'arrêté qui l'accompagne, la Sacrée Congrégation des Evêques et Réguliers a été chargée par le Saint-Siège de notifier aux supérieurs des Ordres et instituts religieux quelques instructions que je communique à Votre Grandeur et dont elle devra prendre connaissance.

La lecture du document ci-inclus ne manquera pas d'attirer votre attention sur le point exceptionnellement grave de l'exemption des Réguliers que le Saint-Siège veut absolument conserver intact.